

ie

Les Blouses roses s'associent à des étudiants

C'ÉTAIT L'EFFERVESCENCE au Centre de cardiologie infantile mercredi dernier. Les enfants avaient en effet droit à un spectacle, grâce à l'association des Blouses roses et des étudiantes de l'université de Versailles.

Ces dernières, en master 2 culture et communication, ont en effet conclu un partenariat avec les Blouses roses pour animer des ateliers à la maison de retraite des Lys de Rocquencourt et au château des Côtes des Loges-en-Josas.

«**Cette semaine, nous avons**

un musicien et une danseuse de la compagnie Difékako qui viennent travailler sur le rythme, l'éveil musical et la culture antillaise, explique Marie-Louise Piquet, l'une des étudiantes. **C'est un projet qui a très bien fonctionné, nous espérons que d'autres étudiants prendront le relais l'année prochaine.»**

Les enfants des Côtes doivent aussi l'espérer à voir leurs yeux grands ouverts devant la démonstration de rythmique du musicien !

F. C.



Les enfants du château des Côtes ont apprécié l'atelier rythmique !

